

Doris Märk  
Umweltreferentin der Naturfreunde Vorarlberg  
A- 6800 Feldkirch, Heldenstraße 42  
Mobiltelefon: 0664 3528431  
Email: doris.maerk@aon.at

Eine Grußbotschaft aus einem Land mit atomkraftkritischer Haltung der Bürger und BürgerInnen möchte ich Ihnen heute hier überbringen.

Das atomkraftfreie Österreich mit zahlreichen grenznahen Atomkraftwerken sieht im verharmlosten Umgang der Atomlobbyisten mit der Atomkraft eine ernste Bedrohung.

Nur rund 100 km entfernt von der österreichisch-schweizerischen Grenze befinden sich die Atomkraftwerke Beznau I + II und etwa 140 km entfernt das Atomkraftwerk Mühleberg. Im Falle eines Supergaus in der Schweiz ist Vorarlberg von den Auswirkungen betroffen.

Bei der kürzlichen Unterschriftenaktion in Vorarlberg mit etwa 90 000 Unterschriften (von 370 000 EinwohnerInnen) und dem einstimmigen Landtagsbeschluss zum europaweitem Ausstieg aus der Atomenergie ([www.vorarlberg.at](http://www.vorarlberg.at)) positionieren sich die VorarlbergerInnen klar.

Alle vier im Landtag vertretenen Parteien werden gemeinsam mit der Anti-Atomaktivistin Hildegard Breiner eine Klage gegen das AKW Mühleberg anstreben.

Vorarlberg beschreitet erfolgreich den Weg zur Energieautonomie über die erneuerbaren, regionalen Energieträger. Green Jobs wurden und werden geschaffen.

Das Nein zur Atomenergie ermöglicht auch die Finanzierung der erneuerbaren Energien.

Verantwortung leben für unsere Kinder, alle Kinder und alle weiteren Generationen!